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4,a REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA CIM DO MÉDIO TEJO

Ata n.° 4/2021

Registo n.° Interno /1302/ 2020

Data — 11 de março/2021

Início — C9n33

Local — Veoconfeência

Termo — 13h00

PLJPU

Presenças;

Vice-Presidente Fernanda Maria Pereira Asseiceira

Vice-Presidente Vasco António Mendonça Sequeira Estrela

Presidentes Câmaras Municipais:

Abrantes Manuel Jorge S Luz Valamatos dos Reis

Constância Sérgio Miguel Santos P. de Oliveira

Entroncamento Jorge Maruel Alvos de aria

Ferreira do Zêzere Jacinto Lones Crstes flores

Ourém Luís Miguel Marques E E de Albuquerque

Sardoal António Miguel Cabedal Borges

Sertã José Fannha Nunes

Torres Novas Pedro Paulo Ramos Ferreira

Vila de Rei Ricardo Jorge Martins Aires Reis

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel dos Santos Freire Reis

Outras Presenças:

Secretário Executivo Migue’ Pombeiro

CIM Médio Tejo Rita Trindade

Tomar Vice-Presidente Hugo Cristóvâo



MËOIO TEJO

Ahranet- Aicarena, Conatà’sa E’,t-oncarnentc, Fer-etra do Zãze-e, Nação, Ouréra Saroca, Sertã, Toma, Torres Novas, v’Ja de Re e Vila Nova da DaQunha

ORDEM DE TRABALHOS

09h30

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ANTES DA ORDEM DO DIA

Portaria 48/2021 — exclusiva para o PRR e para o REACT EU

O secretário executivo deu conta de que não se está a aplicar aos P0 Regionais, senda que a

ANMP devia tomar medidas neste âmbito. Trata-se de una portaria de grande importância para

as autarquias. Importância do Presidente Pedro Ferreira poder abordar este assunto em sede da

ANMP.
Deu igualmente conta da apresentação efetuada pelo governo, no âmbito do PRR e disponível no

youtube fljji. ‘.czsn r?v , onde se verificam a indicação das

despesas com elegibilidade a 100%.

runu

IHRU

o presidente da autarquia de Vila de Rei solicitou à UM a possibilidade de ser avaliado um

parecer desta autarquia neste âmbito, que se encontra parado há sensivelmente 7 meses.

Por outro lado, no âmbito do 512E solicitou que lhe fosse enviado a listagem das empresas que

já receberam a verba que lhes era devida.

fluiu)

Aviso COVID_19

o secretário executivo deu conta de que até ao momento continuava sem abertura de aviso no

ámbito da pandemia, pelo que, era relevante que os presidentes que pudessem abordar este

assunto do Governo seria bom.

fluiu)

Sistema de Videovigilância do distrito de Santarém Ciclope

Fruto das várias notícias que têm circulado nos órgâos de comunicação social dando conta que o

sistema de videovigilância no distrito de Santarém estava suspenso desde fevereiro deixaram os

autarcas com algumas dúvidas.
Neste sentido, o secretário executivo deu conta dos vários alertas que esta UM tem feito no

âmbito da manutenção destas câmaras, salientando a necessidade de perceber claramente a

quem compete efetuar este seNiço.
Assim que a CIM teve conhecimento do que se estava a passar efetuou todas as diligências no

sentido de perceber o que estava em causa. Percebeu-se que a torre da Alorna, uma torre “mãe’

que alimenta outras estava desligada, mas que foi de imediato ligada e o problema resolvido. Ao

final do dia em que nos deparamos com esta situação, ficou tudo normalizado.
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Vespa Velutina

Foi referido pelo senhor presidente de Ourém um aviso aberto para candidatura neste âmbito,
questionando se seria uma candidatura a ser feita pela UM ou individualmente.
Dado que estava prevista reunião do grupo de trabalho dos GTF’s esse assunto, conforme
indicou o secretário executivo será lá abordado.

PJRJ

Licenças Microsoft

A presidente Fernanda Asseiceira levantou este assunto, tal como depois foi também referido
pelo presidente Jorge Faria, dando conta da necessidade deste assunto ser resolvido com alguma
brevidade.
Foi acordado ser presente numa das reuniões do mês de abril.

pupu

Sessão de trabalho com a CCDRC

O secretário executivo deu conta que tinha sido acordado entre a presidente Anabela e a
presidente da CCDRC, Isabel Damasceno, a realização de una sessão de trabalho no dia 25 de
março, dia esse já agendado para a nossa reunião do Conselho Intermunicipal.
Tendo em conta as especificidades dos assuntos, foi acordaao que a referida reunião será
presencial, no Centro Cultural Gil Vicente de modo a cumprir todas as regras do distanciamento.
A reunião terá a seguinte ordem de trabalhos, a qual, após a reunião será remetida pelos
serviços da UM para todos os presidentes:

1. CENTRO 2020: ponto de situação da execução e metas para 2021

2. PDCT: ponto de situação da execução e metas para 2021

3. PEDU/PARU: Ponto de situação da execução

4. Medidas para acelerar execução: sugestões

5. Aplicação da Deliberação CIC 34/2020

6. Revisão dos PDCT - Pactos para o Desenvolvimento e Coesão Territorial

7. Avisos abertos nas P1 6.3, 9.7 e 10.5 - exercício de apuramento de montantes de projetos
sem dotação listados nos PDCt e levantamento de necessidades para ntervenções com
maturidade

8. Candidaturas pendentes em processo de análise

9. Ponto de situação da anáflse dos Pedidos de Pagamento

10. Aviso P1 10.5 — Remoção do amianto

11. Aviso da Escola digital vs. Aviso da Promoção do sucesso escolar — metodologia de
o pe racionalização

12. Medidas 8.3 e 8.8 - SI2E e 8.8 - PAPN — Ponto de situação

13. PRR e PT 2030

14. Outros assuntos
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Abrantes Alcenena, C005tànciL Entroncamento, Fer,e,ra do Zêzere, riação, Ourém, Sardoal, Sertà, Tomar, Torras Novas, Vila de Rei e Vila Nova da Barquinha

lJpu

INFORMAÇÕES

Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM Médio Tejo 1 Ponto de Situação -

Informação interna n.° 854/2021

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados.

ruru

V Encontro da Diáspora — Ponto de situação — Informação interna n.° 87/2021

O secretário executivo deu conta das reuniões que têm vindo a ser feitas com a secretaria de

estado, bem como da preocupação dos autarcas que lhes tem sido transmitida sobre a possível

realização deste encontro em agosto. Tem sido reportado por várias vezes que os autarcas não

se sentem confortáveis com o mês de agosto para esta realização, pelos mais diversos motivos,

destacando-se alguma incoerência nesta iniciativa a realizar nesta data, dado o cancelamento de

uma série de atividades municipais neste período, bem como de iniciativa intermunicipais.

Referiu, que independentemente deste assunto avançar agora em agosto ou não, existe a

necessidade de avançarmos com o procedimento para a construção de um site, de um vídeo

promocional destacando a parte empresarial, bem como uma imagem para o evento.
Tendo em conta que os autarcas voltaram a referir não se sentirem confortáveis, a CM ficou de
remeter por email uma recomendação à secretária de estado reiterando este assunto.

PLIPU

ORDEM DO DIA

Proposta n.° 01 Registo n.° Interno 873/2021; 874/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Aprovação das atas das reuniões anteriores 18 e 25 de fevereiro — Informações internas n.°s

873/2021; 874/2021

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade as atas dos dias 18 e 25 de Fevereiro.

runu

Proposta n.° 02 Registo n.° Interno 852/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Tomar conhecimento sobre o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em
dívida e despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos efetuados —

Informação interna n.° 852/2021

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados respetivamente

o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida e despesas aprovadas

pelo secretário executivo e registo de pagamentos efetuados.

PUti2J
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Abrantes, Acanena, Constãncia, Entrocarnento, Parreira do Zézere, Plação, Ourém, Sardoal. Sertã, Tomar, Torres Novas, Vila de Rei a Vila Nova da Barquinha

PROPOSTAS

Proposta n.° 03 Registo n.° Interno 855/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação de integração de projetos no PDCT no âmbito das infraestruturas da
educação, da saúde, património cultural e natural - Pacto para o Desenvolvimento e Coesão
Territorial da CIM do Médio Tejo - Informação interna n.° 855/2021

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade remeter a lista de projetos, por prioridade
de investimento, a serem submetidos aos Avisos de Concurso no âmbito do património cultural e
natural, infraestruturas da educação e da saúde. Aprovou de igual modo dar-se-á conhecimento,
à Autoridade de Gestão do Programa Operacional Regional do Centro 2020, a aprovação da lista
de projetos.

pupui

Proposta n.° 04 Registo n.° Interno 861/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovaçâo do Plano de Ação para 2021 — Planeamento de atividades
Operacionalização das Brigadas de sapadores florestals — Informação interna n.° 861/2021

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o Plano de ação para o ano de 2021 das
brigadas de sapadores e seu respetivo paneamento, bem como em caso de necessidade de
efetuar ajustes ao planeamento estes sejam concertados/coordenados junto do Secretário
Executivo da CIM do Médio Tejo.

PuJPuJ

Proposta n.° 05 Registo n.° Interno 867/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipa

Proposta de delegação de competências no secretário executivo para proceder ao início do
procedimento de Instalação de equipamentos de sombreamento em paragens Candidatura ao
Aviso POSEUR — 08-2019-11 “Médio Tejo — Projetos de boas práticas em matéria de adaptação
às alterações climáticas” - Informação interna n.° 867/2021

O secretário executivo deu algumas explicações sobre o assunto, tenso sido levantadas algumas
questões:
- Presidente Vasco Estrela deu conta que no sítio onde se prevê a colocação, julga já ter um

instalado;
- Presidente Luís Albuquerque questionou se no abrigo que tem no centro de saúde poderia

substituir por uma pala;
- Presidente Fernando Freire considerou ser um abrigo muito grande, referindo a necessidade de

se verem outros modelos;
Dado ainda persistirem algumas dúvidas quanto a este assunto, foi deliberado que o mesmo
fosse retirado da ordem de trabalhos.

pupu
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As-a-te5. Alcanena, Coqotãrc,a. Ertronca-nerto F&re,ra do Zêzere, Nação, Ou’ém, Sardoa., Se’tà. Toma-, Torre sNovas. VIId de Rei e Voa ,cva da Oa’qu,qha

Proposta n.° 06 Registo n.° Interno 863/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta de candidatura intermunicipal Rotas e Percursos no Médio Tejo — 2fl Fase 1 PDCT —

Património Natural — 2.8 fase - Informação interna n.° 863/2021

O Conselho Tntermunicipal aprovou por unanimidade retirar a presente proposta da ordem de

trabalhos.

pupu

Proposta n.° 07 Registo n.° Interno 825/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da alteração do Anexo 3 - Plano de Ação para a Mobilidade Urbana

Sustentável do Médio Tejo (PAMUS-MT) - Aprovação da alteração do Anexo 3 — Informação

interna n.° 825/2021

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade proceder à alteração ao PAMUS

considerando a tipologia de ação proposta não apenas para a cidade de Tomar, mas também

incluindo ações semelhantes nas restantes cidades do Médio Tejo.

[iliflU

Proposta n.° OS Registo n.° Interno 875/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder ao início do procedimento para aquisição de serviços design para

projetos intermunicipais — Informação interna n.° 875/2021

o Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade avançar com o início do procedimento

AD/07/2021 — Aquisição de Serviços de Design Gráfico para promoção turística e projetos

intermunicipais, através de ajuste direto com consulta à Napperon Lda., com o valor base do

preço contratual de 15.000,00€, aprovação das peças do procedimento, delegação de

competências no Secretário Executivo para condução do procedimento e aprovação do critério de

imputação de despesas.

pupu

Proposta n.° og Registo n.° Interno 802/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder à abertura de concurso público para a celebração de Acordo Quadro para

Fornecimento de Combustíveis Rodoviários — Autorização para início do procedimento de

concurso; aprovação das peças do procedimento; delegação de competências no júri e delegação

de competências no secretário executivo — Informação interna n.° 802/2021

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a abertura de concurso público para

celebração de Acordo Quadro Fornecimento de Combustíveis Rodoviários, bem como, aprovação

da delegação de competências para, retificações às peças do procedimento, pronúncia sobre

erros e omissões do caderno de encargos e decisão de adjudicação no Secretário Executivo da
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UM do Médio Tejo e aprovação da delegação de competências para a prestação de
esclarecimentos no Júri do procedimento.

runu

Proposta n.° 10 Registo n.° Interno 868/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta de atuação para aprovação da participação da equipa técnica da UM do Médio Tejo, no
acompanhamento dos processos associados à estratégia do Pinhal Interior 2030; bem como
designar o Presidente de Câmara para acompanhamento do processo 1 Programa de
Revitalização do Pinhal Interior (PRPI) — Intervenção integrada de Base Territorial do Pinhal
Interior - Informação nterna n.° 868/2021

O presidente Vasco Estrela deu conta de alguma informação sobre este assunto resu{tante de
algumas reun;ões que teve neste âmbito. Considerando que existe a necessidade de definir um
modelo de governação no contexto da revitalização do Pinhal Interior (aprovado na Resolução
do Conselho de Ministros n°1/2018 e publicado no diário da república n°2/2018, Série 1 de
13/01/2018) e de que urge desenvolver um modelo de parceria que permita operacionalizar um
ecossistema e suporte ao desenvolvimento do Pinhal Interior a partir dos recursos do território, e
de uma forte ação coletiva dirigida, em prol da promoção, da qualificação, da organização, da
internacionalização, da captação de investimento, da capacitação dos stakeholders e da
incorporação do pinhal Interior; e considerando que existe uma oportunidade e uma vontade
politica dos municípios do Pinhal Interior na definição de um modelo de governança que
assegure a eficácia na implementação de medidas e projetos transformadores, é essencial
desenvolver um conjunto de tarefas atendendo à formalização da constituição de uma
Intervenção integrada de Base Territorial do Pinhal Interior para apresentação ao Governo de
Portugal e aprovação pelo Conselho de Miristros, este assunto era presente à reunião para cue
fosse avaliado o seguinte:

- A participação da CIM do Médio Tejo no Consórcio das CIM’s do Pinhal Interior na sua
constituição/imole mentação;

- Aprovação da participação/ntegração da equipa técnica da CiM do Médio Tejo, no
acompanhamento/apoio à estruturação dos processos associados à estratégia do Pinhal Interior
2030 no que à Intervenção Integrada de Base Territorial do Pinhal Interior diz respeito;
- A designação de um Presidente de Cãmara, da área territorial do Pinhal Interioi para

acompanhar o processo.

Face ao exposto, foi deliberado por unanimidade a participação da CIM do Médio Tejo no
Consórcio das CIM ‘s do Pinhal Interior na sua constituição/implementação; a aprovação da
participação/integração da equipa técnica desta CIM, da qual também fará parte o secretário
executivo, bem como a designação do Presidente da Câmara Municipal de Mação e Vice
Presidente desta UM, Vasco Estrela no que diz respeito ao acompanhamento político.

Por outro lado, o Conselho Intermunicipal considerou que se deveria estender este Programa
também aos concelhos do Sardoal e algumas freguesias de Ferreira do Zêzere, dado se verificar
serem concelhos que têm características idênticas aos concelhos que já estão neste registo, com
o mesmo perfil socioeconómico e indiscutivelmente com uma grande peso também na área
florestal.

pJpd

Proposta n.° 11 Registo n.° Interno 619/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal
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Abrantes, Alcanena, Constância, Entroncamento, Ferreira dv lêzere, Nação, Ourém, Sardoar, Sertã. Tomar, Tor,es Novas, vila de Rei e vila Nova da Barquinha

Proposta para proceder ao início do procedimento para aquisição de serviços de limpeza das

várias instalações da CM do Médio Tejo 1 CPG/05/2021 - Informação interna n.° 619/2021

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a realização da despesa e decisão de

contratar com procedimento de Consulta Prévia, aprovação das peças do Procedimento e

Delegação de Competências no Secretário executivo para dar continuação ao procedimento para

aquisição de serviços de limpeza das várias instalações da Cal do Médio Tejo.

riru

RATIFICAÇÕES

Proposta n.° 12 Registo n.° Interno 856/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n,° 856/2021: Candidatura Médio Tejo Online

2020 e Médio ‘Vejo — Desenvolvimento Territorial Estratégico — 2 Fase ao convite CENTRO n.°

50-2021-01 1 Procedimento de contratação pública desenvolvidos 1 Início do Procedimentol

Ratificação

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.0 856/2021:

Candidatura Médio Tejo Online 2020 e Médio Tejo — Desenvolvimento Territorial Estratégico — 2a

Fase ao convite CENTRO n.° 50-2021-01 1 Procedimento de contratação.
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